
3 Pièces

Réf. ARV-942-AA

510 000 €

Juan-les-Pins
Appartement à vendre (06160)
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Exclusivité  -  Antibes  Juan-les-Pins  quartier  Badine  -  Situé  dans  la

Résidence "Domaine de la Tradelière",  parfaitement au calme, à pieds

des  plages  et  sans  vis  à  vis,  nous  vous  proposons  un  grand  3P

traversant  de 76,52 m²,  orienté Sud-Ouest  avec 2 terrasses (29m² au

total).  L'appartement  très  lumineux,  situé  au  2ème  étage  d'un  petit

immeuble  avec  ascenseur  et  bénéficie  d'une  très  belle  vue  dégagée

mer  et  collines.Une  belle  entrée  donne  l'accès  à  un  grand  séjour  très

lumineux prolongé par une grande terrasse de 20m²avec une superbe

vue dégagée. Cette terrasse dessert également la 1ère chambre ...

Sole Agent - Juan les Pins - Located in the ‘Domaine de la Tradelière' residence in

the  highly  sought-after  La  Badine  district,  this  large,  south-west-facing  3-room

apartment  (76,5m²)  has  2  terraces.  This  very  bright  flat,  in  a  perfectly  calm

environment,  is  located  on  the  2nd floor  of  a  small  building  with  lift,  and  benefits

from a beautiful, opened view of the sea and hills.An entrance hall gives access to a

large, very bright living room extending onto a large, unoverlooked 20 m² terrace

with  a  superb,  unobstructed  view.  This  terrace  also  leads  to  the  1st  bedroom

(20m²), which has a shower ...

AAA RIVIERA
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